



## Waffenschmiedpokal 2008 – allgemein

Wie immer, schon mit Routine, die der Organisation eine gewisse Gelassenheit gibt, war der Wettkampf ausgezeichnet vorbereitet. Bei 56 Starts, mit zwei Pausen unterbrochen, war hier schon einiges zu bewältigen. Ein großes Spektrum quer durch Deutschland war anwesend, auch solche, die neu waren oder noch nicht bekannt waren. Nico Karsdorf, selbst am Start mit seinem Immerpartner René Pöpl je nach Anwesenheit, äußerte sich positiv besonderes über den Jugend und Juniorenbereich. Länger abwesend, fallen ihm natürlich am gravierendsten Veränderungen auf. „Sie turnen in der Regel alle viel sauberer als früher“, sagte er. Das betrifft auch Aktive aus Vereinen, die sonst nicht so im Vordergrund stehen. Der Druck von unten auf unsere Leistungsspitze ist wichtig. Auffallend stark waren die Bayern vertreten. Da war noch nicht immer die Perfektion an allen Stellen zuspüren, aber der Wille hier etwas zu zeigen, war stark zu spüren. Auch das gebührt Achtung.

Als Verein stellt der Dresdner SC die meisten Teilnehmer.

Schön ist immer nach der großen Anstrengung für die Aktiven und die Anspannung der Trainer die Entspannung zu eine kleinen runden Veranstaltung am Abend. Es sind die Treffen der Akrobatenfamilie mit Ausgelassenheit und vielen interessanten Gesprächen.

Das machen die Turniere in Deutschland aus.

Informativ auch unter dem Link von den Bayern und viele Bilder auf der Seite von Ottendorf-Okrilla:

[http://www.bsav.de/index.php?option=com\\_content&task=view&id=43&Itemid=36](http://www.bsav.de/index.php?option=com_content&task=view&id=43&Itemid=36)

<http://www.aco-sportakrobatik.de/mainpage.htm>

<http://www.moebisburg-akro.de/53809.html>

Datum: 30.06.2008

Bericht: Werner Hassepaß



# Deutscher Sportakrobatikbund e.V.



Foto(s): Werner Hassepaß